

## EL CABALLITO

### Cuenta regresiva para el Hospital de Cuajimalpa

:::: La terminación del Hospital General de Cuajimalpa, que sustituirá a la clínica infantil donde hubo una explosión hace siete años, entró en la cuenta regresiva, y si bien el Gobierno de la Ciudad de México estimó que estará listo para el mes de mayo, nos cuentan que al parecer hay un "poquito" de retraso en algunos detalles menores, pero sobre todo, nos adelantan que el punto clave es el equipamiento de la infraestructura médica para que se puedan echar a andar las consultas y cirugías, así como la incorporación del personal de salud. Así que la obra podría extenderse un par de meses más. El que ya comentó que el hospital va muy avanzado es el alcalde de Cuajimalpa, el priista **Adrián Rubalcava**, quien espera luz verde para inaugurarlo junto con la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**.



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Claudia Sheinbaum

### Atoradas en el Congreso, iniciativas para el cableado subterráneo

:::: A propósito de lo anunciado por los integrantes de la Unión de Alcaldes de la Ciudad de México (UNACDMX), sobre que buscarán aplicar un bando para poner en orden a las empresas que meten sus cables en el subsuelo y dejan un desorden en la vía pública, nos recuerdan que las iniciativas de ley que se han presentado en el Congreso capitalino, en dos legislaturas, nomás no avanzan. La fila es larga, pues han promovido iniciativas la diputada panista **Gabriela Salido**; el ahora titular de la Secretaría de Trabajo, **José Luis Rodríguez**, y hasta la propia jefa de Gobierno, pasando por las últimas de la líder de la bancada de Morena, **Martha Ávila**, y el congresista del PVEM, **Jesús Sesma**. ¿Alguna tendrá futuro? ¿Alguien puede contra estas empresas?

### Ebrard, con la mira en el Edomex

:::: Nos dicen que el canciller **Marcelo Ebrard** tiene en la mira al Edomex para dos fines: la continuidad de la autodenominada 4T, y para sus aspiraciones presidenciales rumbo a 2024. Nos comentan que hace unos días se reunió con el diputado local morenista por Ecatepec, **Daniel Sibaja**, quien será su enlace con los líderes de organizaciones en la entidad mexiquense, la que cuenta con el padrón electoral más grande del país. El propio congresista local reconoció que hablaron sobre una eventual candidatura presidencial de don Marcelo. Pero antes de eso tendrán que dar buenos resultados en la elección de gobernador del próximo año en el Edomex. Primero lo primero, nos comentan.



Marcelo Ebrard

**EL CABALLITO** es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx

